

6. Der Ortsausschuss erörtert zum Schluss den Vorschlag des Vorsitzenden die Plenarversammlung für den Herbst einzuberufen, glaubt aber nicht, dass eine solche schon im Herbst die für die Lagesnötigen Massnahmen zu beschliessen in der Lage sein würde und ist der Meinung, dass es zweckmässiger sei, die Plenarversammlung erst wieder zum altgewohnten Frühjahrstermin einzuberufen, wo man eher in der Lage sein werde, die Dinge zu übersehen und dafür die Beschlüsse zu fassen. Die Mitteilung des Vorsitzenden, dass er die Absicht habe, der Plenarversammlung die Wahl des Herrn Brackmann und Levison vorzuschlagen, wird einstimmig gebilligt.

gez. K e h r.

gez. H e y m a n n.